

Primarschulzentrum «Elisabetha Hess»



ZUSAMMENFASSUNG

Das Primarschulzentrum «Elisabetha Hess» ist das erste Schulzentrum im Kanton Thurgau mit Minergie-A-Zertifizierung.

DAS PROJEKT

Der Neubau umfasst das Primarschulzentrum sowie eine Turnhalle mit Aussensportplätzen. Das Schulhaus verfügt über 9 Klassenzimmer, 3 Textil-/Werkräume, einen Mehrzweckraum mit Bühnentechnik, eine Tagesschulstruktur und eine Turnhalle mit Aussenanlagen.

Die Gesamtanlage ist terrassenförmig angelegt.

HERAUSFORDERUNGEN

Hanglage mit sehr schlechtem Baugrund. Die Gebäude und Plätze mussten auf Pfähle gebaut werden.

NACHHALTIGKEIT

Erstes Schulzentrum im Thurgau mit Minergie-A-Zertifizierung

FACTS

Standort	Egelseestrasse , Weinfelden , Schweiz
Status	fertiggestellt
Bauvolumen (Wert unserer Leistungen)	18,3 Mio. CHF
Baubeginn	Juli 2015
Fertigstellung	Juli 2018
Bauherrschaft	Primarschulgemeinde Weinfelden, Weinfelden
Architekt	Stauffacher - Aemisegger Architekten GmbH, Frauenfeld
Anzahl Obergeschosse	2
Anzahl Untergeschosse	-1
Bauingenieur	sjb Kempter Fitze AG, Amriswil



<https://implenia.com/referenzen/detail/ref/primarschulzentrum-elisabetha-hess/>

Creation: 14.02.2026 11:35